

AUTRES PYRAMIDES ?

Plusieurs personnes ne connaissent que les pyramides en EGYPTE par exemple la grande pyramide de Gizeh au Caire considérée comme l'une des sept merveilles du monde antique

MAIS, plus au sud le long du fleuve Nil, on trouve mille pyramides qui appartenaient au royaume de Kush, dans ce qui est actuellement le Soudan.

PAR EXEMPLE : meilleurs exemples peuvent être trouvés à Jebel Barkal dans le nord du Soudan, déclaré patrimoine mondial par l'agence culturelle des Nations Unies, l'Unesco. Ici, vous pouvez trouver des pyramides, des tombeaux, des temples et des chambres funéraires complets avec des scènes et des écrits peints que l'Unesco décrit comme des chefs-d'œuvre «de génie créatif démontrant les valeurs artistiques, sociales, politiques et religieuses d'un groupe humain depuis plus de 2 000 ans»...

Kush était une superpuissance africaine et son influence s'étendait à ce qu'on appelle maintenant le Moyen-Orient. Le Royaume de Kush, une superpuissance en Asie occidentale ainsi que l'Afrique, où les reines pouvaient gouverner à part entière, est souvent négligée. Ceci est également vrai pour le Royaume d'Aksum, décrit comme l'une des quatre plus grandes civilisations du monde antique. Kush était un centre économique qui exploitait un marché lucratif en ivoire, en encens, en fer et surtout en or. Le royaume était à la fois un partenaire commercial et un rival militaire de l'Égypte – il a même gouverné l'Égypte comme la 25^{ème} dynastie – et il a adopté de nombreuses coutumes de ses voisins. Les Koushites adoraient certains des dieux égyptiens, momifiaient leurs morts et construisaient leurs propres types de pyramides. La région entourant l'ancienne capitale koushite de Méroé abrite aujourd'hui les ruines de plus de 200 pyramides – plus que dans toute l'Égypte.

Les rois Aksumite ont contrôlé le commerce de la mer Rouge de leur base dans ce qui est aujourd'hui l'Érythrée et l'Éthiopie. Ils étaient également les premiers dirigeants d'Afrique à embrasser le christianisme et à en faire la religion officielle du royaume. Le royaume a duré plusieurs centaines d'années et au VIII^e siècle av. J.-C., il a conquis l'Égypte et a gouverné pendant la meilleure partie d'un siècle. Ce qui reste du royaume est tout aussi impressionnant. Plus de 300 de ces pyramides sont encore intactes, presque intactes depuis leur construction il y a près de 3000 ans.

LA REINE KUSH du vrai nom Kandake Amanirenas (-10 av JC) est connue pour sa défense habile de son royaume contre les armées de l'empire romain. Elle était le deuxième des huit Kandakés (Kandake ou Candace = « grande femme » et l'équivalent de reine ou de reine mère) du royaume de Koush (également orthographié Cush ou Koush).

<https://www.bbc.com/>